~ KOMOネット通信 ~

長岡京市は市政施行50周年記念式典を10月1日に開催しますが、 当会は 記念式典において表彰を受けます。

林・田中両理事が出席いたします。なお中山理事長は長岡京市蘇民活動サポートセンターの理事長として、同じく表彰を受けますので、サポートセンター理事長として記念式典に参加します。

乙訓DREAMフェスタ2022に参加

乙訓青年会議所が主催するDREAMフェスタは、本年は長岡天満宮境内と八条ケ池周辺にて9月4日(日)に開催された。

本年も市民活動サポートセンターを通じて長岡京の環境5団体に対して 竹関係=灯り・竹遊びでの協力要請があり、5団体が協力した。当会は遊 びでは竹ぽっくりを担当し、又夜の竹灯りでは八条ケ池の2か所で風神 雷神・四神絵巻に加え長岡天満宮のカラーパネルを展示し、観客の人気 を集めた。





~ 9月後半行事予定 ~

9月17日(土) 柳谷観音スモーク販売

19日(月) 柳谷作業日 西山古道整備他

22日(木) 理事会開催 於サポセン | 5:00~

26日(月) 柳谷作業日 西山古道、陽光桜苑他

27日(火) サポセンフェスタ打ち合わせ会

18:00~サポセンにて(吉村氏参加)

* 農園グループ新規加入メンバー・・・小島さん (合計 | 3名がメンバーです)・・担当中西

Vol.350

2022年9月15日発行

(当会のHP)) (FACEBOOK) http://kodou.1.jimdo.com https://.facebook.com/京おとくに 街おこしネットワーク



今年初登場の長岡天満宮パネル



竹ぼっくりは当会が担当し、初めて 体験する子供達が楽しみました

初参加した当会員の感想
谷さん・・竹ぽっくり担当、面白かったです。
6時半頃、竹灯りを見に来られた親子連れ、5才ぐらいの子供さんが竹ぽっくりに乗っておられたので、お声かけするとお母様より「気に入ったのか、いただいてからずーっと乗っているんです」とお聞きし嬉しくなりました。小島さん・・お疲れさまでした。ご観覧をいただいた多く皆さまから「きれい!すごい!」という言葉をいただき、疲れも吹き飛んでしまう思いでした。まだまだ駆け出してお役にたてませんが、今後とも宜しくお願いいたします。

2022年度アダプト・プログラム助成団体に選ばれる

詳細は次号にて掲載しますが。京都府と のボランティアロード契約で道路の環境 美化活動を実施しており、評価されたもの です。